



BIM-Aktivisten mit Atemschutzmasken warnten zu Schulschluss Groß-Enzersdorfer Eltern vor der geplanten Lobau-Autobahn. Viele unterschrieben sofort gegen das Straßenprojekt.

FOTOS: ZVG

PROTEST / BIM sieht mit dem Lobau-Verkehr eine Belastung für Schulkinder.

Gesunde Stadt bei Autobahn?

GROSS-ENZERSDORF / Zu Schulschluss machten Aktivisten der Bürgerinitiative Marchfeld (BIM) die Eltern, die ihre Sprösslinge nach der Zeugnisverteilung von der Schule abholten, auf die geplante Lobau-Autobahn aufmerksam. „In nur rund 750 Meter Entfernung vom geplanten Autobahnknoten Eßling liegt der neue Kindergarten“, kritisiert BIM-Sprecher Helmut Kainz.